# WEEKLY REPORT



# 

〈例会日〉毎週水曜日12:30~13:30〈会場〉パレスホテル大宮

2018年 3月14日(水)

NO.3083



▲員の皆さまこんにちは。

一本 今週の日曜日3月11日で、死者・行方 不明者1万8,000人以上の未曽有の被害を出 した東日本大震災から7年になりました。いま だに2万7,000人以上の方々が仮設住宅の暮 らしを余儀なくされるという厳しすぎる現状 は、正直7年前の災害発生時には想像できま せんでした。

このかかっている曲 「花は咲く」 は作詞岩井 俊二、作曲菅野よう子で、彼らの印税は全額が 永遠に被災地に届けられます。

大宮ロータリークラブの皆さまも色々なお立場で、様々な支援をされていると思います。 私の友人の投資家は震災直後の東京電力の株式投資で2,000万円利益を上げ、その全額を寄付しました。きっと東電の株の利益で寄付をすることに彼の強い思いがあったのでしょう。

埼玉県には福島県双葉町の方々がさいたまスーパーアリーナに避難されてきました。我が家でも小さなお子さんをお持ちのご家族に自宅の風呂を開放し、入浴してもらいました。ガソリンが無くなるまでの送り迎えでしたので限られた方たちにしかご利用いただけませんでしたが、我が家のリビングで小学校の低学年の女の子がお母さんにドライヤーで髪を乾かしてもらいながらうちの娘から渡された漫画本を必死に読んでいる姿を嬉しそうに見つめているおばあさん、その3世代の姿が強く印象に残っています。

皆さまのお手元には、遠藤年度の週報の号外があります。私がR財団のGSEプログラムで滞在したシアトルのベルビューブレックファストRCからお預かりした義援金の使途を決める

ため気仙沼に訪問した時の記事です。

この時のB・B・RCの寄付の考え方には、深く 考えさせられました。

「R財団等に寄付すると、時間ばかりかかり、全額が必要な時に必要な物に使われない。江本さんの判断で本当に必要なものに全額使ってください。領収書もいりません。もし可能なら写真の1枚でもメールで送ってもらえば会員は喜びます。」

遠藤会長、鈴木幹事、そして岸さんが手弁 当でお付き合いくださいました。8か月後でも 震災の爪痕は生々しく残っていました。

実は、私は業界の有志を引率し、震災直後の6月にも気仙沼に行っています。大原簿記学校時代の生徒さんが気仙沼で税理士をしている関係で、彼と連絡を取りながらの支援となりました。その時の思い出で先輩から夜は宴会場ではでにやるようにと言われました。当時はまだ東北にお金を使うという雰囲気は無く、自粛ムードしかない時期でしたし、他の宿泊者は支援のボランティアの方だけで果たして宴会を行って良いものか我々参加者にも葛藤がありました。あの時、東北で宴会を行ったことがどうだったのかは今でもわかりません。

しかし、ホテルの大勢の女性従業員が2次会場までアテンドくださり、「こんなの久しぶりです。」と嬉しそうに話してくれたのが、心の救いでした。

東日本大震災で私たちの価値観も大きく変わりました。

計画停電の不便の中、いつもは帰宅時間が ばらばらになっていた我が家の家族が、停電に 間に合うよう早い夕食の時間に全員が集まり、 食事が終わった後も娘たちが自分の部屋に戻 ることなく、懐中電灯の小さな明かりを中心にして、テレビも点かない静かな居間で家族全員でたわいもない話ができることに改めて幸せと喜びを感じたことは生涯深く心に刻まれると思います。

今日は、ロサンゼルスで学会に出席されたばかりの大竹会員に最新の歯科治療についてお話をいただきます。大竹会員は私の高校の1学年上の先輩で、筑波大学卒業後、日大歯学部に入学した経歴の方で、日大では卒業時に総長賞(いわゆる首席卒業というものですね。)を受賞されました。(銀座和光の銀時計が贈られたそうです。)以前の卓話の中で、総長賞について、「自分が勉強したのではなく、他の人間が勉強しないだけだ。」という名(迷?)言に、思わず卑屈な気持ちになってしまった大宮RCのメンバーは、私だけではなかったかもしれません。

本日も最後までお付き合いよろしくお願いいたします。

2017-2018年度 大宮ロータリークラブ会長

江本 尚浩





# 最新かつ最先端の歯科治療 ~歯を残すための根幹治療~

医療法人 COSMOS 大竹歯科クリニック 大竹 敦 会員 理事長 「私が受けたい治療を全てのひとに!」を理念として、その最良の治療を支える最新の医療設備の紹介をしていただきました。また、ご趣味のマラソンについてお話をいただきました。







### 精密根管治療:

マイクロエンド治療の特徴・構成

- ●歯科用CT 3次元の精密診断
- ②手術用顕微鏡:マイクロスコープ
- ❸高弾性Ni-Ti・ロータリー・ファイル・根管治療用モーター

### 大宮ロータリークラブ

2017-2018年度 RI会長 イアン H.S. ライズリー ロータリー:変化をもたらす 2017-2018年度 第2770地区ガバナー 大貫 等

新たな行動新たな感動

[創立] 昭和30年12月2日 [事務局] 〒330-0802 さいたま市大宮区宮町1-95岩井ビル2-2階 [TEL] 048-645-0130 [FAX] 048-647-1714 [E-mail] o-rotary@bz01.plala.or.jp [HP] https://omiya-rc.jp



# ゴルフ部会

日時:2018年3月18日(日)【優勝】板垣英治会員 場所:プレステージカント 【準優勝】齋藤守毅会員 リークラブ 【 3 位 】 森 俊宏会員





## ◆ニコニコボックスのご報告◆

大竹さん、卓話ありがとうございます。 〈大瀧榮壽・善行地潔・江本尚浩・浅野仁・本多 隆・永嶋良一・平田 繁・遠藤省吾・関口 茂・岸 聡・岩瀬雄一・中川高志・小林舎・悠野耕司・徳山美子・佐藤田寺 確し表示のでは、 徳山義子・進藤博司・鈴木俊一・田中 康之・星野晃一郎・三浦 守・満山隆志・ 竹内裕司・岩田尚明・石井宣子・矢崎 直良・瀧 隆幸・諏訪慶三・齋藤守毅〉

# 清水啓生会員、本日は司会ありが

とうございます。 〈江本尚浩・飯野耕司・高山利弘・齋藤 守毅・内藤考三・栗岡宏治〉

満山さん、お久し振りです。お元 気そうで良かったあ!。 〈江本尚浩〉

やっと春になりました。 〈岩井良彦〉

健康診断の為、早退いたします。

暖かくなりましたね。スキーシー ズンもそろそろ終り、さびしー。 〈渋木理俊〉

震災から7年「東北は元気ですよ!!」 と石の巻東RCパスト会長から電話を いただきました。 〈橋本和久〉

大宮アルディージャのチケットを いただきました。 〈徳山義行〉

齋藤守毅幹事、本日は誕生日おめ でとうございます。

誕生日プレゼントありがとうござい ます。 〈岩田尚明〉

福島会員にはVTT活動の通訳大変 お世話になりました。

リコージャパン高山さん、2年半お 世話になりました。今後のご活躍を おがりしています。 〈小坂良二〉

今日はホワイトデー。おかえしが 大変です (冗談ですよ)。 〈福島謙二〉

江本会長、齋藤幹事、いつも出席率 を下げて申し訳ありません。 〈満山隆志〉

今年の桜は早いです。皆さんお見逃し 〈清水啓牛〉

**誕生日のお祝いを頂きまして有難** うございます。 〈小林康一〉

満山さんが来てくれてうれしいで

9。 〈齋藤守毅〉

卓話がんばります。 〈大竹 敦〉

桑折さん、受付ご苦労様です。

受付をさせて頂きます。

# 3月14日の合計金額 61.000円

(3月14日までの累計金額2,031,000円)

ご協力ありがとうございました。

当 日	例会	会員数(出席者算定者数)	出席者数(出席率)
3月14日	第3083例会	75名 (72名)	46名 (63.89%)
前々回	例会	メークアップ	修正出席率
2月28日	第3081例会	12名	79.17%

### 次回例会案内

2018年4月4日 (水) 12:30点鐘 パレスホテル大宮

・理事会・セレモニー

·新会員自己紹介:株式会社JTB関東法人営業埼玉支店支店長 横溝隆一 会員